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BW-06 Ricarda Budke

Tagesordnungspunkt: 2.4. Politische Geschäftsführung

Foto

Angaben

Alter: 17

Geschlecht: weiblich

Wohnort: Dallgow-Döberitz

Selbstvorstellung

Hallo liebe junge Freund*innen!

Ich bin Ricarda, 17 Jahre jung und komme aus Dallgow-Döberitz im Landkreis Havelland.

Seit März dieses Jahres bin ich als Beisitzerin in unserem Landesvorstand tätig. Mir bereitet es viel Freude

Aktionen und Veranstaltungen mit euch vorzubereiten und durchzuführen. Am liebsten mache ich Aktionen auf

der Straße, um so unsere junggrünen Inhalte direkt verbreiten zu können. Das ist auch eine Sache, die ich in

meiner nächsten Amtszeit gerne öfter durchführen und etablieren möchte, auch im Hinblick auf den

anstehenden Bundestagswahlkampf.

Seite 1 / 2



BW-06 Ricarda Budke

Mir fiel bei unserer Arbeit im Vorstand auf, dass uns oft Struktur fehlte. Gute Ideen blieben an der Umsetzung

hängen und einfache Aufgaben, wie das Pflegen von Website und Facebook, wurden nicht erledigt. Mit

unserem neuen Posten, auf den ich mich bewerbe, der politischen Geschäftsführung, soll das nun besser

werden. Ich würde vor allem gerne ein regelmäßiges Aktiventreffen (wieder)einführen. Ich glaube, dass wir

mehr barrierearme Angebote zu spannenden Themen schaffen müssen, um so nach und nach mehr

(Neu)Mitglieder zu gewinnen und unseren Landesverband zu stabilisieren.

Mich trieb vor einem Jahr der Kampf gegen die zahlreichen Megaställe in Brandenburg beim Volksbegehren

gegen Massentierhaltung in die Grüne Jugend. Das ist auch eines meiner Herzensthemen. Wichtig ist für mich

hier, wie bei vielem andern auch, herauszustellen, was für Auswirkungen unser alltägliches Leben für die

gesamte Weltbevölkerung und unsere Natur hat. Zusätzlich zu politischen Maßnahmen brauchen wir hier

einen Bewusstseinswandel. Nicht jede*r weiß, was beispielsweise der Sojaanbau in Südamerika, den wir für

unsere Tierhaltung brauchen, für die Menschen vor Ort bedeutet. Hier müssen wir noch viel Aufklärungsarbeit

leisten.

Ein weiteres Schwerpunktthema von mir ist die Bildungspolitik. Ich sehe Bildung als Chance an, alle Kinder

unabhängig von ihrem Elternhaus zu erreichen und ihnen die Möglichkeit zu geben, sich nach ihren Talenten

zu entwickeln. Aber diese Chance gibt es nur, wenn wir unser Schulsystem grundlegend reformieren. Gut

ausgebildete Lehrkräfte, die Einführung von Gemeinschaftsschulen mit Inklusion und eine Angleichung der

Bildungssysteme der einzelnen Bundesländer sorgen hier für mehr soziale Gerechtigkeit.

Es gibt so viel, was ich mit euch erreichen möchte!

Lieben Gruß!

Eure Ricarda

Unterschrift (eingescannt)
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